

# KIM

## Dokter Ari Purnomo Adi Siap Dicalonkan Bupati dan Wakil Bupati Kediri di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KIM.WEB.ID](http://KEDIRI.KIM.WEB.ID)

Jul 10, 2024 - 09:49



KEDIRI - Pasca gabungan sejumlah relawan Kediri yang mendukung dr.Ari Purnomo Adi untuk bisa maju sebagai bakal calon Wakil Bupati Kediri digandeng dengan Mas Dhito yang beredar di beberapa media, pada Jumat (5/7/2024) lalu bertempat di RM Markas Kuliner Simpang (MKS) area Futsal Simpang Lima Gumul Kab Kediri.

Melalui video pernyataan sikap **Siap Dicalonkan sebagai Calon Bupati dan Wakil Bupati di Pilkada Kediri 2024** yang dikirim ke redaksi media ini Rabu (10/7/2024) pukul 08.39 WIB.

Saya dr.Ari Purnomo Adi menyampaikan terima kasih sedalam-dalamnya kepada para kiai, gus dan masyarakat Kediri yang tergabung dalam relawan Kadiri yang beberapa saat yang lalu telah mendeklarasikan saya sebagai bakal calon Bupati atau Wakil Bupati Kediri untuk Pilkada Kediri 2024 mendatang.

Ijinkan saya menyatakan kesiapan untuk dicalonkan dan ini merupakan apresiasi kepada saya. Saya merasa bangga dan bersyukur karena masih dianggap sebagai putra terbaik dan seorang tokoh di Kediri yang masih pantas untuk dipilih dalam Pilkada Kediri.

Dan saya juga bersyukur kepada para kiai, para gus dan masyarakat Kediri yang menyalurkan aspirasinya melalui kanal-kanal demokrasi yang diatur oleh Undang-undang.

Sebagai wujud demokrasi yang bersih dan bermartabat. Sekali lagi saya siap dicalonkan sebagai calon Bupati atau Wakil Bupati sesuai perkembangan politik yang akan datang.

Siapapun yang dicalonkan apakah Mas Dhito, Mas Deny, Bu Mudawamah ataupun saya itu adalah calon-calon putra putri dan anak bangsa terbaik yang dimiliki Kabupaten Kediri, dimana prestasi, visi misi dan kinerjanya tidak diragukan lagi.

Semoga pelaksanaan Pilkada Kediri 2024 ini bisa berjalan dengan adil, jujur dan bermartabat. Tentunya rakyat Kediri akan menyambut gembira ria bersama mensukseskan Pilkada serentak tahun 2024 mendatang.

Karena siapapun yang menang bukanlah Mas Dhito, Mas Deny, Ibu Mudawamah dan bukan saya, akan tetapi yang menang adalah masyarakat Kabupaten Kediri.

Kita wajib berdoa agar pelaksanaan Pilkada Kediri ini bisa berjalan sempurna para penyelenggara Pemilu, Pemerintah Daerah, Pengawas dan Pengaman Aparatur Keamanan di Kediri bisa menjalankan tugas pokok dan fungsinya dengan baik.

Mari kita sambut Pilkada serentak 2024 mendatang dengan riang dan gembira demi masa depan Kabupaten Kediri yang lebih baik.